

ORACIÓN POR JUSTICIA

Ministerio Hispano

Oración para que Jesús traiga justicia sobre la tierra...Isaías profetiza que Jesús traerá justicia sobre las naciones. Él dará aliento a la tierra desolada y no se rendirá hasta que la obra sea terminada.

He aquí mi Siervo, a quien yo sostengo, mi escogido, en quien mi alma se complace. He puesto mi Espíritu sobre Él; Él traerá justicia a las naciones. ²No clamará ni alzará su voz, ni hará oír su voz en la calle. ³No quebrará la caña cascada, ni apagará el pabilo mortecino; con fidelidad traerá justicia. ⁴No se desanimará ni desfallecerá hasta que haya establecido en la tierra la justicia, y su ley esperarán las costas. (Is. 42:1-4)

Oración para que las promesas de Dios se cumplan...para que torne la maldad en bondad.

⁶Yo soy el SEÑOR, en justicia te he llamado; te sostendré por la mano y por ti velaré, y te pondré como pacto para el pueblo, como luz para las naciones, ⁷para que abras los ojos a los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, y de la prisión a los que moran en tinieblas. (Is. 42:6-7)

Oración para que Dios manifieste su celo y prevalezca sobre la injusticia.

El SEÑOR como guerrero saldrá, como hombre de guerra despertará su celo; gritará, sí, lanzará un grito de guerra, contra sus enemigos prevalecerá... Conduciré a los ciegos por un camino que no conocen, por sendas que no conocen los guiaré; cambiaré delante de ellos las tinieblas en luz y lo escabroso en llanura. Estas cosas haré, y no las dejaré sin hacer. (Is. 13, 16)

Oración para que las personas sean libres.

²²Mas este es un pueblo saqueado y despojado, todos atrapados en cuevas, o escondidos en prisiones; se han convertido en presa sin que nadie los libre y en despojo sin que nadie diga: Devuélvelos. ²³¿Quién de vosotros prestará oído a esto? ¿Quién pondrá atención y escuchará en el futuro? (Is. 42:22-23)

Oración para que Dios traiga justicia sobre la Tierra.

Y les refería Jesús una parábola para enseñarles que ellos debían orar en todo tiempo, y no desfallecer... ¿Y no hará Dios justicia a sus escogidos, que claman a El día y noche? ¿Se tardará mucho en responderles? ⁸Os digo que pronto les hará justicia. No obstante, cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la tierra? (Lc. 18:1-8)

Oración por el aumento de la soberanía de Dios (justicia).

²El pueblo que andaba en tinieblas ha visto gran luz; a los que habitaban en tierra de sombra de muerte, la luz ha resplandecido sobre ellos... Porque un niño nos ha nacido, un hijo nos ha sido dado, y la soberanía reposará sobre sus hombros; y se llamará su nombre Admirable Consejero, Dios Poderoso, Padre Eterno, Príncipe de Paz. ⁷El aumento de su soberanía y de la paz no tendrán fin sobre el trono de David y sobre su reino, para afianzarlo y sostenerlo con el derecho y la justicia desde entonces y para siempre. El celo del SEÑOR de los ejércitos hará esto. (Is. 9:2, 6-7)

Oración por la justicia para los pobres y necesitados.

⁸Abre tu boca por los mudos, por los derechos de todos los desdichados. ⁹Abre tu boca, juzga con justicia, y defiende los derechos del afligido y del necesitado. (Pr. 31:8-9)

ORACIÓN POR JUSTICIA

Ministerio Hispano

Oración por justicia y rectitud.

Pero que fluya como agua la justicia, y la honradez como un manantial inagotable. (Am. 5:24)

Oración para que Dios traiga libertad.

El espíritu del Señor está sobre mí, porque el Señor me ha consagrado; me ha enviado a dar buenas noticias a los pobres, a aliviar a los afligidos, a anunciar libertad a los presos, libertad a los que están en la cárcel;² a anunciar el año favorable del Señor, el día en que nuestro Dios nos vengará de nuestros enemigos. Me ha enviado a consolar a todos los tristes, ³ a dar a los afligidos de Sión una corona en vez de ceniza, perfume de alegría en vez de llanto, cantos de alabanza en vez de desesperación. Los llamarán «robles victoriosos», plantados por el Señor para mostrar su gloria. (Is. 61:1-3)

Oración por las promesas y salvación de parte de Dios para poner sus centinelas en el muro de intercesión.

Por amor a ti, Sión, no me quedaré callado; por amor a ti, Jerusalén, no descansaré hasta que tu victoria brille como el amanecer y tu salvación como una antorcha encendida... en tus murallas he puesto centinelas que ni de día ni de noche... «No se queden callados los que invocan al Señor,⁷ no lo dejen descansar hasta que haya reconstruido a Jerusalén y haya hecho que todo el mundo la alabe.»

Oración por las promesas para los pobres y necesitados.

La gente pobre y sin recursos busca agua y no la encuentra. Tienen la lengua reseca por la sed; pero yo, el Señor, los atenderé, yo, el Dios de Israel, no los abandonaré. (Is. 41:17)

La promesa por la bendición de Dios.

porque voy a hacer que corra agua en el desierto, arroyos en la tierra seca. Yo daré nueva vida a tus descendientes, les enviaré mi bendición. (Is. 44:3)

La promesa de Dios para traer justicia.

Yo iré delante de ti, derribaré las alturas, romperé las puertas de bronce y haré pedazos las barras de hierro. ³ Yo te entregaré tesoros escondidos, riquezas guardadas en lugares secretos, para que sepas que yo soy el Señor, el Dios de Israel, que te llama por tu nombre. (Is. 45:2-3)

La promesa de justicia para los pobres.

⁴ ¡Que haga justicia el rey a los pobres! ¡Que salve a los hijos de los necesitados y aplaste a los explotadores!... Pues él salvará al pobre que suplica y al necesitado que no tiene quien lo ayude. ¹³ Tendrá compasión de los humildes y salvará la vida a los pobres. ¹⁴ Los salvará de la opresión y la violencia, pues sus vidas le son de gran valor. (Is. 72:4, 12-14)

Oración por la juventud.

¿Se le puede arrebatar a un hombre fuerte lo que ha ganado en la batalla? ¿O puede un preso escapar de un tirano? ²⁵ El Señor afirma que sí: «Al hombre fuerte le arrebatarán lo conquistado, y al tirano le quitarán lo ganado. Yo me enfrentaré con los que te buscan pleito; yo mismo salvaré a tus hijos. (Is. 49:24-25)

Promesas para orar por justicia

Salmo 45; Ezequiel 11:19, 34; Jeremías 32:29; Malaquías 4:2, 5-6; Salmo 92:12-15; 113:7-9